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Parkplatz TSG Wilhelmshöhe 
 
Knut Kelsch, erster Vorsitzender der TSG Wilhelmshöhe erläutert den Ist-
Zustand des Parkplatzes am Vereinsheim der TSG Wilhelmshöhe: wenn an dem 
Gesamtzustand nichts geändert werden kann, so sollten zumindest die großen 
Schlaglöcher mit Schotter / Splitt aufgefüllt werden.  
Anfrage 
Könnte im Zuge der geplanten Leitungsbaumaßnahme von KasselWasser eine 
grundhafte Erneuerung stattfinden? 
Derzeit wird der Parkplatz durch Pendler, Vereinsmitglieder der TSG 
Wilhelmhöhe, Besucher des Kleintierzoos am Rammelsberg und 
Fahrgemeinschaften / Pendler genutzt. Ist eine Bewirtschaftung denkbar? 
Die Dispositionsmittel zur Unterhaltung von Straßen, Wegen und Plätzen 2020 
könnten komplett für die grundhafte Erneuerung verausgabt werden.  
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